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第一消费·独家

当天20时，记者与“神秘客”驾车来到西开
发区的光华大酒店，导车员看到有车进入，只是
随意地摆摆手，随口说了声“往前走”，可我们还
是不明白到底该停在哪里。

进入酒店大堂，灯光明亮，空间比较大，但
是面对服务员不标准的普通话，记者与“神秘
客”感到好笑。手续办理持续 10分钟，虽然无
差错，但值得一提的是，墙上未标明标准间、豪
华间等房间价格。更不解的是，记者在询问普
通标准间价格时，酒店给出了意想不到的三种
价格，开始报出的是门市价 596元打 7折，折后
428元，我们提出网上看到的价格 348元，服务
员最后就按这个价格给我们开了 1312房。虽
然不知其中的缘由，但是让人产生以往报道中
所提及的“星级酒店利润虚头”的“上当”假象。

20时 19分，记者与神秘客来到房间，房间
多处墙壁出现潮湿的印记和污迹，而厕所的天
花板上亦有长长的裂痕。拉开挂衣柜，在放衣
服的架子上角落处有一层浮灰。

室内稍待一会儿感觉有点热，随即去开空

调，在几经旋转后空调毫无动静，记者拨打总服
务台电话，总服务台服务员一开始说，由于目前
天气的温度达不到高温天气，因此空调并未启
动，但随后表示关注。10分钟之后，总服务台
打来电话，告知空调已经启动，但只能开小风
机。

23时 20分，神秘客再次拨打总服务台电
话，要求上网并询问如何操作。总台告知，只要
插上网线就可以上网。随后我们反复调试还是
不行，再次拨打总服务台电话，服务员告知：“等
会儿有服务员另送根网线到房间。”不久，只见
一位身着清洁服的人员站在门口，手中拿着两
根网线，我们颇感吃惊，从着装上看，送网线的
不是服务员，而是年龄有 40岁左右的女保洁
员。再问如何调试，对方回答：“不会。”

我们只得又一次拨通总服务台电话。但对
方告知：“您房间的网线插口坏了，目前不能上
网，而且现在工程部已经下班了，如果要上，明
天早上 8点去修。”我们要求急发文件。答曰：

“请您稍等，我再帮您问下。”5分钟后，神秘客

接到总服务台电话：“如果真的急需
上网，可以给您再开一间房间上网。”
这样问答，虽然让我们等得已经很不
耐烦，但是最后的回答稍显安慰。

早上 8时 4分，起来后记者与
“神秘客”一起来到一楼西餐厅用
餐。早餐的品种比较齐全，中西餐
都有，而且在大厅内坐着不少外籍
住客。记者注意到这样一个细节，
当一位“老外”去接咖啡时，发现壶内所剩不多，
要求重新调制。但服务员英语水平有限，与其
交流相当困难。

10时 30分，记者与“神秘客”退房，当记者
故意把手机充电器忘在房间时，告知服务台需
要帮忙送下来。但当记者拿到充电器时，时针
已经指向40分，整整等待了10多分钟时间。在
这个过程中，记者总共催问三次，每次的答复都
一样：“请您再稍等一下，马上下来。”

神秘客评定：酒店但从外观和大堂来看，尚

属高档。但是在走进房间之后，这种想法有所
改变，一些所具备的硬性条件不能全部达到，而
墙壁上出现的没有及时清理的污迹与潮湿痕
迹，也给记者带来较大的心理“阴影”。更有意
思的是，在记者多次的“测试”中，酒店的反应速
度还是比较“迟钝”。在服务上，提供服务的除
了总台人员就是清洁员，并未见到星级酒店的
必须配备的专业服务人士。

住客评定：在记者随机调查的 10 名住客
中，有5名打了及格分，认为基本符合要求。其
余5名，均不同程度表达出了“遗憾”和不满。

酒店：光华大酒店 1312房间
时间：5月19日20时
地点：经济技术开发区瑞达路
神秘客：胡鹏，某食品企业副总
随行记者：谢宽 徐海林

日前，本报联合新浪网、中原新闻网和郑州消费联盟，推出的“郑州改革开放三十年，寻找消费第一品牌”活动，经过一个多月的民意调查、报纸选票、
网上选票及手机短信等形式，综合各方面因素推出了第三批富魄力床垫、仲记手擀面、又一村·解先生、老三届水饺、秀域减肥、鄂尔多斯羊绒等6个“郑
州消费第一品牌”。其中涉及餐饮、酒店、休闲、娱乐、美容、服务等各个领域，入选的第一品牌，既有生机盎然的老字号，也有全国连锁机构，同时也有近

年来异军突起的行业新秀。 晚报记者 谢宽/文 赵楠/图

现场篇

近期，“郑州消费第一品牌”挂牌仪式在各入选
商家陆续举行，本报为入选单位设计、制作了精美
大方的金字牌匾，有业内人士称赞，此次评选活动
能够推动行业良性循环发展，一些入选企业通过入
选将更加深入人心，也能激励他们在管理和服务上
更上一层楼。

当“郑州床垫第一品牌”的牌匾送到郑州富魄
力家具工程有限公司时，公司员工纷纷表示，这个
荣誉鼓舞了大家的信心，作为工作员工也倍感自豪
和骄傲，并表示一定会做得更好，为消费者提供更
好的服务。

为迎接“郑州手擀面第一品牌”牌匾的到来，仲
记酒楼经三路店召集员工举办了一场盛大的挂牌
仪式。仲记酒楼负责人表示，这份荣誉代表了消费
者对“仲记手擀面”的认可，“我们会继续加大市场
开拓力度，提高市场占有率，让更多的市民更加方
便 地品尝到手擀面带来的别样风情。”

在此次评选中，不少读者通过热线电话和
手机短信的方式，评选出心中的消费行业“第一
品牌”。当记者在进行随机采访时，有读者告诉
记者，通过这次评选活动，让企业的规范程度被
更加详细地传播，在如今品牌效应的时代，品牌
不仅体现了企业的价值所在，而且对消费者来
说更体现了公信力。

在红旗路和政七街交叉口的老三届饺子馆
里，一名参与了评选活动的市民告诉记者，他
是老三届的老客户了，一直觉得老三届水饺
的味道好，吃着不但家常，而且每次都能体会
到适合自己年龄的味道，3月份看到本报评选

“第一品牌”，就通过电话给老三届水饺投了一
票，“结果老三届真的被评上了，感觉这次评选
真的是代表了市民的心声，好品牌总能得到大
家的认可。”

“说到又一村·解先生，那可是西区的‘名角’。”
市民付先生说，虽然郑州西区相对于北区和
东区的消费水平低，但是又一村·解先生的成
长，让西区的消费者吃到了好吃家常菜，而且
量大、平价的特点，深入市民的心。“我选择又
一村·解先生作为第一品牌，也是为了支持他
们，希望他们再接再厉，做出更好吃、更健康
的菜，为广大市民服务。”

“在床垫商场中，牌子多得让人眼花缭乱，
但对于我，还是钟情20多年的老牌子——富魄
力。”家住中原西路的梁先生称自己是富魄
力床垫的忠实顾客，十几年来，一直在用富
魄力床垫。他表示：“不仅质量好，而且很舒
服，一张床垫我就用了近十年，如果再换，我
还是选择富魄力，因为它让我们放心，值得
信赖。”

言论篇

而获得“第一品牌”的商家老总在接受记
者采访时表示，“郑州消费第一品牌”代表了消
费者的认可与信赖，已成为消费行业里的佼佼
者，不仅增强了企业员工的自信心，也增强了
品牌的竞争力。

“晚报这次的活动很有创造力，有眼前一
亮的感觉。作为郑州本土有影响力的媒体，对
企业的推动起到了帮助作用。”富魄力家具工
程有限公司总经理李春晓说，“品牌对每个企
业来说都很重要，特别是在产品同质化的今
天，品牌对附加值的提升，作用相当明显。虽
然我们获得第一品牌的称号，但是我们依然会
一如既往的，围绕着第一来做，包括对产品的
控制、员工的培训、市场的调研等。”

郑州老三届餐饮有限公司董事长石公正
认为：“‘第一品牌’进一步提高了‘老三届’老

字号的知名度、美誉度，增强了企业的市场竞
争力。同时第一品牌，也是我们老三届独特文化
餐厅生命力的最重要保证。它的到来进一步增
强了我们做好好吃、美味、时尚水饺的信心。”

被评为“郑州家常菜第一品牌”后，郑州市
又一村·解先生餐饮有限公司副总经理闫军的
感受是“任重而道远”，他说：“自己优秀了，才
能在业内产生影响，才能和别人一道走向优
秀。被评为‘第一品牌’，又一村·解先生肩上
的担子更重了，我们会在经营理念、设备技术
和服务上，做出更多的努力。”

仲记企业董事长仲胡周表示，在郑州餐饮
业很庞大，但有品牌特色的还不多，仲记手擀
面会坚定不移地把品牌做好，服务消费者。获
评“第一品牌”后，不仅是责任也是动力，激励
我们继续前进，努力发展得更好。

为何评选这些品牌 投票读者有话说

请您关注

继续寻找“第一品牌”
欢迎商家报名参与

郑州消费领域第一品牌活
动到目前为止，寻找第四批郑
州各行各业中的“第一品牌”已
经落下帷幕。餐饮、酒店、休
闲、娱乐、美容、洗衣、健身等各
个消费领域的积极参与助推了
本次的活动信心，同时荣获“第
一品牌”的商家，也从侧面体现
了广大市民对其的关注与信
任。接下来，我们将一如既往
的在消费领域寻找第一品牌，
把好吃的、好玩的、好用的……
介绍给广大消费者，同时，我们
也由衷的欢迎广大商家积极报
名参与。活动咨询：67655031

如何看待“第一品牌” 获奖老总有感言
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